

Narrativa
Experiencia de Intercambio
Monterrey/San Pedro Garza García, Nuevo León

UDEM
¡Diversión!
¡Fiesta!
¡Amigos!
¡Experiencias Inolvidables!

Blanca Elisa Pacheco

En la Universidad de Monterrey siempre hay actividades que incluyen a todos los alumnos de intercambio, se preocupan por integrarlos, hay actividades recreativas, deportivas, culturales; etc. Siempre hay algo que hacer.

Hay muchos estudiantes de intercambio de diferentes países, lo cual me ayudó a conocer más sobre otras culturas.





Los viajes fueron una gran oportunidad de conocer y hacer nuevos amigos, una experiencia de crecimiento y diversión. Me ayudó que hay un grupo especial de la Universidad llamado I-links los cuales organizan viajes y me apoyaron en cualquier duda que tenía, antes de que llegara Monterrey se comunicaron conmigo para ayudarme.

Fue una experiencia muy agradable porque siempre te sientes bienvenido, es mejor vivir con alguna persona, en mi experiencia viví sola y me hubiera gustado más tener algún roomie para esos días de depre donde extrañas tu casa o familia.

Al principio no fue fácil, a pesar de que estaba en el mismo país, simplemente cambiar de estado es diferente, cambié de rutina, yo me preparaba de comer y veía por mí misma, creo que me ayudó a madurar y valorar cosas que antes no valoraba tanto.

Fue un gran aprendizaje el darme cuenta cómo es que perciben a México las personas de otros países, más allá de tabúes. Me di cuenta de que la cultura mexicana es enorme, y a veces es valorada más por extranjeros que por los mismos mexicanos.

